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　明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　市
民
の
皆
さ
ま
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、お
健
や
か
な
新
年
を
お
迎

え
に
な
ら
れ
た
こ
と
と
心
よ
り
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　さ
て
、昨
年
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策
に
苦
慮
し
な

が
ら
も
、ワ
ク
チ
ン
接
種
が
進
ん
だ
こ
と
も
あ
り
感
染
者
数
も
落
ち

着
き
を
み
せ
、明
る
い
兆
し
が
み
え
て
お
り
ま
す
。コ
ロ
ナ
禍
で
落

ち
込
ん
だ
本
市
の
経
済
が
回
復
し「
国
際
観
光
温
泉
文
化
都
市
」と

し
て
力
を
発
揮
し
て
い
け
る
よ
う
、市
執
行
部
と
連
携
を
と
り
な
が

ら
、更
な
る
議
会
活
動
と
市
政
へ
の
反
映
へ
繋
げ
て
ま
い
り
ま
す
。

別
府
市
議
会
と
い
た
し
ま
し
て
も
、昨
年
は
別
府
溝
部
学
園
短
期
大

学
と
連
携
協
定
を
締
結
し
、地
域
社
会
の
発
展
と
高
等
教
育
に
お
け

る
人
材
育
成
の
貢
献
及
び
学
術
の
振
興
に
寄
与
す
る
こ
と
を
目
的

に
取
り
組
ん
で
ま
い
る
所
存
で
ご
ざ
い
ま
す
。

　私
た
ち
市
議
会
に
与
え
ら
れ
た
使
命
は
、市
民
の
皆
様
方
の
ご
意

見
や
お
考
え
を
議
会
と
い
う
場
を
通
じ
、行
政
に
反
映
さ
せ
て
い
く

こ
と
で
あ
り
、常
に
、市
政
の
主
人
公
は
市
民
の
皆
様
で
あ
る
と
考

え
て
お
り
ま
す
。昨
年
は
一
昨
年
に
引
き
続
き「
市
民
と
議
会
と
の

対
話
集
会
」に
つ
い
て
、安
全
を
確
保
す
る
観
点
か
ら
中
止
せ
ざ
る

を
得
ま
せ
ん
で
し
た
が
、本
年
は
、ｗ
ｉ
ｔ
ｈ
コ
ロ
ナ
時
代
に
お
い

て
、本
市
が
今
後
ど
う
か
わ
っ
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
の
か
、

皆
様
と
ご
意
見
を
交
換
す
る
機
会
を
設
け
て
い
き
た
い
と
考
え
て

お
り
ま
す
。ま
た「
住
民
と
一
緒
に
地
域
の
課
題
を
考
え
る
」を
基
本

に
、市
民
に
信
頼
さ
れ
る
議
会
を
め
ざ
し
、議
会
の
最
高
規
範
と
な

る
議
会
基
本
条
例
を
も
と
に
、「
議
会
の
見
え
る
化
」、「
議
員
の
見
え

る
化
」を
さ
ら
に
推
進
し
て
い
く
所
存
で
あ
り
ま
す
。

　結
び
に
、こ
の
一
年
が
市
民
の
皆
さ
ま
に
と
り
ま
し
て
、希
望
あ

ふ
れ
る
輝
か
し
い
年
と
な
り
ま
す
よ
う
心
よ
り
ご
祈
念
申
し
上
げ

ま
し
て
、新
年
の
ご
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。
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春
迎
春
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松川　峰生　　首藤　　正
野口　哲男　　黒木愛一郎
松川　章三　　安部　一郎
手束　貴裕　　阿部　真一
日名子敦子　　桝田　　貢

　昨年は衆議院議員選挙が行われました。多く
の市民の皆様のご支援を賜り、別府市を始め第
三選挙区内全市町村で勝利することができまし
た。これもひとえに皆様方の強力な後援活動あっ
てのことと心から感謝と御礼を申し上げます。
今後ともよろしくお願い致します。
　さて、別府市ではコロナ禍の対応は感染防止
対策等かなりの評価をいただいておりますが、
国際観光温泉文化都市としての経済的な疲弊は
大きく、今後の経済活性化は喫緊の課題であり
ます。
　さっそく「べっぷ　帰ってきたエール券」の
発行等が行われましたが、自民党議員団として
別府独自の経済対策などについて具体的な政策
提言を行いました。今後は国・県との「GoToト
ラベル」の再開等とタイアップし、行政・議会
が力を合わせ一刻も早い経済の立て直しを図っ
てまいります。
　観光地として魅力ある別府市の構築や、教育
問題、少子化、子供の貧困対策・いじめ・虐待
の防止、今後五十年で 2千 2百億円を要すると
いわれる公共施設の維持管理問題等々、課題は
山積しております。
　行財政改革を徹底し、財政の確立を最優先に、
別府市のさらなる発展を図るため、「SDGs」国
連が提唱する持続可能な開発目標17項目「別府
市版」に鋭意取り組み、安全・安心明るく住み
よい別府市を目指し、活動してまいります。
　倍旧のご指導ご鞭撻をお願い申し上げ、本年
一年の皆様方のご多幸とご健康をお祈り申し上
げます。

堀本　博行　　市原　隆生
荒金　卓雄　　穴井　宏二

　明けましておめでとうございます。平素より皆
さまの温かいご支援・ご指導を賜り厚く御礼を申
し上げます。
　昨年は、長期化するコロナ感染予防と対策に
懸命に取組む一年でした。5月に高齢者から優先
的にワクチン接種を開始し、個別と集団接種を並
行実施したことで、年内に希望者への2回接種を
ほぼ完了させることができました。さらに、別府
市独自のPCR検査センターを開設したことで、
市民と市内への通勤・通学者、帰省者、観光客の
方々へ安心・安全対策の場となりました。
　一方、今後の人口減少社会を見据えた公共施
設再編計画も着実に推進しており、春には別府西
中学校が浜脇・山の手両中学の統合校として新
築校舎で開校されました。秋には亀川地区市営住
宅集約建替事業で新亀川住宅が完成しました。
民間活力を導入したPFI方式の成果です。
　本年は、収束状況を維持継続し、観光業や飲
食業をはじめとする別府市経済の回復に徹し、日
常生活を取り戻す「ウィズコロナ」の時代の開幕
年にしていく決意です。
　本年も、公明党議員団は団結第一で「大衆とと
もに」の立党精神に立ち、市民本位の政策実現に
向けて力を尽くしてまいります。
　本年が皆さまにとって、素晴らしい一年となる
ことを、心からご祈念申し上げます。

山本　一成　　森　　大輔
小野　正明

　明けましておめでとうございます。
　昨年は東京オリンピック・パラリンピックが
開催され、日本人選手の活躍もあり社会全体を
元気づけてくれました。その一方で新型コロナ
ウイルス感染症は終息に至らず、本市の観光
関連産業は多大な影響を受けています。現在、
注目されている「リベンジ消費」ですが、多く
の調査において国内旅行が上位を占めるなど、
ウィズコロナ・ポストコロナ時代を見据えた新

各会派から
年頭のごあいさつ

自民党議員団

公明党

自民新政会

「安全・安心明るく住みよい別府
市を目指して」

「徹して！市民本位の政策を」

「ウィズコロナ・ポストコロナ時
代を見据えて」
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たな展開として全国的にも期待されています。
観光産業回復のための施策が速やかに実施でき
るよう引き続き働きかけてまいります。
　また、人口減少対策は待ったなしの状況で
す。人口減による消費市場・経済活動の縮小や
税収減などは、本市の財政運営に大きな影響を
及ぼします。コロナ禍により地方移住への関心
が高まっているこの機をとらえて、移住定住促
進の施策を講じることも必要です。
　今年も自民新政会は、市民の健康・生活・雇
用を守るため、議会活動に邁進していく所存で
す。
　結びに令和4年が皆様方にとりまして、希望あ
ふれる輝かしい1年となりますようお祈り申し上
げます。

加藤　信康　　森山　義治
三重　忠昭

　明けましておめでとうございます。
　日頃からの議員活動に対するご支援ご協力
に、心より感謝と御礼を申し上げます。
　さて、一昨年以来のコロナ禍の影響は、まだ
まだ市民生活、そして別府市経済に影響を及ぼ
し続けています。ワクチン接種も3回目が始まり
ました。もうしばらくは新型コロナウイルス感
染症に左右されそうですが、今年こそは感染症
を気にすることなく生活出来る年になってもら
いたいものです。
　行政と市議会の役割は、まずは市民の命と生
活を守り、福祉を向上させることです。その上
で生活に欠かせない市内経済を一刻も早く立ち
直らせなければなりません。別府市観光が再び
活気を取り戻し、市民生活が元の状態に戻り、
さらに発展していくためにも、私たち議員に与
えられた役割は重大です。気を引き締めて取り
組んでまいりたいと思います。
　今年が、市民の皆さまにとって幸せな一年に
なりますようご祈念し、新年のごあいさつとい
たします。

平野　文活　　美馬　恭子

　新年おめでとうございます。私たち議員団は、
新年にあたり次のことを決意しております。
　第一は、二度と「医療崩壊」は起こさせない
ことです。昨年は、多くの新型コロナ感染者が
入院できないまま、自宅療養中に死亡するとい
う事例が全国で相次ぎました。海外の感染状況
を見ると、今年も最大限の警戒が必要です。
　第二は、コロナで傷ついた暮らしの立て直し
です。非正規雇用や貧困が広がる中、市民の切
実な要求を実現するための努力をいたします。
　第三は、憲法9条を守る国民運動に取り組むこ
とです。総選挙では改憲勢力が国会の大多数の
議席を占めました。しかし、特に9条改憲の声
は、国民の中ではきわめて少数です。
　第四は、地球温暖化対策、ジェンダー平等社
会の実現という課題にも、草の根の声に依拠し
て取り組んでまいります。

泉　　武弘

　新しい年が明けました。今年こそ素晴らしい
年になりますよう願っています。
　昨年は共同調理場の入札資料公開を求める裁
判、ビービズリンクへの随意契約の監査請求
と多忙な年でした。泉武弘の市政だよりも3万
5,000部配布しました。一方、街頭演説もしま
したが議会は行政監視ができていないと大変厳
しいご意見が多く寄せられました。
　今年はコロナで傷んだ経済や市民生活をどう
立て直すのかが問われます。税収が減る中、以
前にもまして税金を効率よく使うことが強く求
められます。今こそ議会は、行政の監視を強化
しなければならないと思っています。また、こ
の小さな町に25名の議員は多すぎます。皆さん
と一緒に10名減らすことに取り組みます。派手
で目立つことより、社会的に弱い立場の高齢者
や障がい者、子ども達に光を当てることこそ政
治の責務です。弱い立場の人に寄り添いながら
幸せづくりに全力で取組むことを年頭にお約束
します。

市民クラブ

行財政改革クラブ

日本共産党議員団

「今年こそ感染症にさようなら」

「議会は行政監視の強化を」

「いのち、暮らし、憲法を守る年に」
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自 民 党 議 員 団

自 民 新 政 会公 明 党

三重  忠昭森山  義治加藤  信康 美馬  恭子平野  文活 泉    武弘

市 民 ク ラ ブ 日本共産党議員団 行財政改革クラブ

別府市議会ホームページのご案内
　市民に開かれた議会の実現のため、ホームページで
は、市議会議員の紹介、議会中継、議事録の検索、「市民
と議会との対話集会」の報告など多くの情報を掲載し
ていますので、是非ご覧ください。今後の広報活動の
参考にすることを目的として、市民の皆さまのご意見・
ご要望をお待ちしております。

http://www.city.beppu.oita.jp/gikai/

虚
礼
廃
止
に

　
　
　ご
理
解
ご
協
力
を

　政
治
家
は
、選
挙
区
内
に
あ
る

方
に
対
し
、答
礼
の
た
め
の
自
筆

に
よ
る
も
の
を
除
き
、年
賀
状
な

ど
の
時
候
の
あ
い
さ
つ
状（
電
報

な
ど
も
含
ま
れ
ま
す
。）を
出
す
こ

と
は
禁
止
さ
れ
て
い
ま
す
。
　


